



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

etcétera

22/12/2023

LEGISLATIVO

Comentario para la Revista Etcétera de la periodista Orquídea Fong

“La Cámara de Diputados gasta más de mil millones de pesos en remodelar el Palacio Legislativo de San Lázaro, tales como fachadas, reencarpetamiento y nuevos pisos, según informa la revista Proceso. Mil millones de pesos es el presupuesto del INAI, pero esta misma cantidad, como cualquier cosa, la gastan los diputados en remodelar su sede. Entonces, todo lo mejor para los diputados, siempre al día, ni un solo bache ni una sola grieta”.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1761?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1761&authkey=!AID1c_DW7TkB-tQ&ithint=video&e=E073JD